



EL TIEMPO MULTICOLOR: ZENITH PRESENTA UNA VERSIÓN ARCOÍRIS DE SU CHRONOMASTER SPORT, MÁS LUJOSA QUE NUNCA

El Chronomaster Sport, heredero de una larga tradición de cronógrafos ZENITH, combina la experiencia única de la marca en cronometraje de alta frecuencia con un característico estilo deportivo. Aunque la combinación de relojes deportivos y piedras preciosas pueda parecer insólita, ZENITH ha conseguido aunar la funcionalidad de su emblemático cronógrafo con una maestría artística exquisita, adornándolo con un repertorio de piedras preciosas de colores.

Esta lujosa y colorida versión del Chronomaster Sport, elaborada con oro blanco de 18 quilates, llega tras la versión de oro rosa engastada con diamantes talla baguette, espinelas y zafiros que se presentó el año pasado. Sigue reafirmando la maestría de ZENITH en los sectores de la relojería innovadora y el engaste. En esta versión, la caja del Chronomaster Sport de 41 mm, perfectamente equilibrada, está coronada por un bisel engastado al estilo arcoíris con 50 piedras preciosas talla baguette. Para sublimar su estilo y preservar a la vez su funcionalidad, una paleta brillante y colorida de 40 zafiros (~3,9 quilates) alterna con 10 diamantes talla baguette (~1 quilate) cada 4 zafiros. La armonía cromática resulta de una alianza única entre el *savoir-faire* en engaste y el estilo. El abastecimiento de piedras preciosas de este calibre, con un tamaño, una talla y colores totalmente uniformes, es una labor que plantea un desafío extremo.

Bajo el cristal de zafiro, la esfera lacada presenta unos característicos contadores tricolores superpuestos a las 3, 6 y 9 horas. El bisel arcoíris se plasma en los índices de zafiro. Se han engastado sobre una superficie de color negro intenso que crea un telón de fondo perfecto para que brillen. Para mejorar la legibilidad en la oscuridad, las agujas de las horas y los minutos facetadas incorporan Super-LumiNova.

La línea Chronomaster Sport, fruto de 55 años de perfeccionamiento de El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático de alta frecuencia del mundo, está equipada con una versión excepcional de este legendario movimiento, El Primero 3600. Al funcionar a alta frecuencia (5 Hz o 36 000 alt/h), tiene la capacidad de indicar las décimas de segundo con una legibilidad inédita, ya que las agujas de los segundos del cronógrafo completan una rotación en solo 10 segundos. Con carga bidireccional, el mecanismo automático proporciona de manera eficiente una reserva de marcha de 60 horas. Su magnífica arquitectura es visible a través del fondo de caja de zafiro, que revela una rueda de pilares azul y una masa oscilante con la estrella de cinco puntas ZENITH.

Con su presencia deslumbrante en la muñeca, el ZENITH Chronomaster Sport Rainbow presenta un brazalete integrado de oro blanco pulido y cepillado de tres eslabones. Está asegurado por un doble cierre desplegable de seguridad.



El Chronomaster Sport Rainbow está disponible en exclusiva en todas las boutiques físicas y online de ZENITH de todo el mundo.

ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

CHRONOMASTER SPORT RAINBOW

Referencia: 45.3104.3600/21.M3100

Puntos clave: bisel arcoíris totalmente engastado con zafiros. Esfera negra con índices de zafiro arcoíris. cronógrafo automático El Primero con rueda de pilares capaz de medir y mostrar las décimas de segundo. Reserva de marcha de 60 horas. Indicación de la fecha a las 4:30 horas. Mecanismo de parada del segundero.

Movimiento: El Primero 3600 Automático.

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 60 horas aproximadamente.

Funciones: función de cronógrafo con indicación de las décimas de segundo. Indicación central de horas y minutos, segundero pequeño a las 9 horas.

- Aguja del cronógrafo central que da una vuelta en 10 segundos

- Contador de 60 minutos a las 6 horas, contador de 60 segundos a las 3 horas.

Acabados: masa oscilante con forma de estrella y acabado satinado

Precio: 112 100 USD

Material: oro blanco de 18 quilates con bisel de zafiros talla baguette arcoíris

Estanqueidad: 10 ATM

Caja: 41 mm

Esfera: esfera lacada en negro con contadores tricolores

Índices: índices de zafiro arcoíris

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1

Brazalete y cierre: brazalete de oro blanco con doble cierre desplegable.

Engaste de gemas: total de 5,36 quilates

Bisel: 1 quilate de diamantes (10 baguette)
3,9 quilates de zafiros (40 baguette)

Esfera: 0,46 quilates de zafiros (12 baguette)

